

Huelga hospitalaria estalla en Nicaragua

Managua, julio 21. (DPA). Más de 15 mil trabajadores de los diferentes hospitales del país iniciaron hoy una huelga por tiempo indefinido demandando la negociación de un pliego de peticiones que contempla mejoras salariales.

Los trabajadores cuentan con el respaldo del personal médico de los centros asistenciales. En los hospitales de Managua únicamente se atendían las emergencias, mientras dirigentes declaraban que están anuentes a dialogar, pero con el reconocimiento de sus negociadores. En días anteriores paros

parciales se habían registrado en los centros asistenciales del interior del país en solidaridad a las demandas de negociaciones. Los trabajadores reclaman aumentos de salarios de variados porcentajes, buscando un promedio para laborar en la capital y en el interior.

Patrullan calles

Managua, julio 21. (Latin). Efectivos de la policía y la guardia nacional patrullaban hoy las calles de esta capital tras una serie

— Pasa a la página 9 —



CAMINO A LA CAFETERIA. Nueva York, julio 21. (AP). La gente que cruzó por su lado no se percató de su presencia, pero la mujer de la fotografía es nada menos que la ex primera dama Jacqueline Onassis, quien camina rumbo a una cafetería donde tomó té frío, en compañía de 2 amigos.

Cierre irregular en Bolsa de N. York

Nueva York, julio 21 (UPI). Las acciones actuaron hoy en forma bastante irregular en la bolsa de Nueva York, con pronunciada tendencia a la baja al anunciar el gobierno un aumento en la inflación y disponer los bancos

— Pasa a la página 53 —

Gobierno militar dicta una nueva ley de prensa en Perú

Lima, julio 21. (UPI). El gobierno militar dictó una nueva ley de prensa según la cual las acciones de los diarios limeños que fueron expropiados por el gobierno, podrán ser adquiridas preferencialmente por sus actuales trabajadores y antiguos propietarios hasta en un 50 por ciento, mientras que las restantes deberá ser colocadas en la Bolsa de Valores. La ley de prensa, la tercera desde que los militares tomaron el poder hace casi diez años, dice que "el Estado reconoce, respeta y garantiza el derecho de las personas a informar, informarse y opinar libremente".

La norma fue dictada en momentos que la Junta Preparadora de la Asamblea Constituyente

se encuentra en plena labor, para que la convención inicie el 28 del presente mes, fecha del aniversario nacional, la redacción de una nueva Constitución.

También se conoció el documento en momentos en que el régimen castrense viene afrontando una prolongada huelga de

— Pasa a la página 53 —



RISUEÑA. Acapulco, México, 21 de julio. (AP). Miss Brasil, Susana Araujo Dos Santos, sonríe al descender al escenario en una de las presentaciones finales en Acapulco. El 24 de julio será la final de Miss Universo.

Italia aprueba ley amnistía que ayudará a 9 mil presos

Roma, julio 21. (DPA). El gobierno italiano decidió una amnistía que beneficiará a unas 9,000 personas. El correspondiente borrador de ley será aprobado a mediados de la próxima semana, dado que los partidos se habían puesto previamente de acuerdo, luego de una intensa discusión. En esa discusión previa, comunistas, socialistas y republicanos formaron un frente

contra los democristianos ya que éstos habían pedido que la amnistía favoreciera también a los condenados por corrupción. Precisamente son los democristianos los que más veces se han visto envueltos en estos casos. Finalmente se alcanzó una fórmula de compromiso: sólo los condenados en casos de soborno que no hayan lesionado intereses del Es-

tado se beneficiarán de la medida.

La amnistía comprende todos los delitos que hayan sido penados como un máximo de tres años de cárcel. Excepcionados están, además de los grandes casos de corrupción, los delitos de contaminación ambiental, lesión de las disposiciones para la cons-

— Pasa a la página 53 —

Japón y China reanudaron negociaciones de amistad

Tokio, julio 21. (UPI). Japón y China reanudaron hoy en Pekín sus discusiones sobre la conclusión de un tratado de paz y amistad bajo una atmósfera de creciente antagonismo entre Pekín y Moscú. Mientras se realizaban las discusiones en la capital china, un diario soviético lanzó un velado ataque contra China, acusando a Pekín de tratar de alistar a Japón en el campo antisoviético. Krasnaya Zvezda, diario oficial del Ministerio de Defensa soviético, acusó a China de tratar de transformar a Japón en

una base industrial y tecnológica que sirva de instrumento para su campaña antisoviética.

— Pasa a la página 39 —

Presidente Balaguer hace cambios en mandos militares

Santo Domingo, julio 21. (UPI). El presidente Joaquín Balaguer introdujo importantes cambios militares en los mandos de las fuerzas armadas y la policía nacional, designando al mayor general Enrique Pérez y Pérez como jefe de Estado Mayor del ejército nacional, en sustitución del mayor Marcos Jorge Moreno. El mayor Moreno, a su vez, fue nombrado coordinador general de las Fuerzas Armadas, una entidad recién creada.

Por su parte, el mayor general Neil Nívar Seijas, que la víspera

había renunciado como jefe de la Policía, pasó a comandar la poderosa Primera Brigada del Ejército.

— Pasa a la página 39 —

Gran Bretaña fija aumento salarial del 5 por ciento

Londres, julio 21. (UPI). El gobierno laborista, que trataba de obtener la aceptación de sus medidas anti-inflacionarias en Gran Bretaña por cuarto año consecutivo, dijo hoy que desea un límite de cinco por ciento en aumentos de salarios y un 10 por ciento de límite para dividendos de compañías en los próximos 12 meses. Al anunciar la medida en el Parlamento, el secretario de Hacienda (exchequer), Denis Healey, dijo que los límites salariales no eran obligatorios o legalmente aplicables. Pero agregó

— Pasa a la página 21 —



ESTUDIANTES Masaya, Nicaragua, julio 21 (AP). Varios estudiantes salen corriendo de un autobús para escapar de las bombas de gas lacrimógeno arrojadas por la policía, durante una manifestación

de protesta contra presuntas violaciones de derechos humanos cometidas por el presidente Anastasio Somoza. En el curso de la semana varias manifestaciones tuvieron lugar en Nicaragua.